

RENTREE SAISON 2024 AU CLUB



SAMEDI 2 SEPTEMBRE 2023

était jour de reprise des activités du club, avec la rentrée des licenciés et l'accueil des nouveaux arrivants.

Un stand était installé sur notre site du bike-park pour recevoir les familles, jeunes et adultes, afin de leur expliquer le fonctionnement du club, présentation des éducateurs, entretien sur la pratique du cyclisme.

A ce poste avec Benoit : Bénédicte BASCH, Marie-Claire FELTIN et Pauline, et Lou-Ann AZOULAY en service civique au COMITE DEPARTEMENTAL OLYMPIQUE et détachée au club.

Les garçons de la famille MEYER avaient concocté le nettoyage de la zone après le passage de la tondeuse par les gardiens du stade. Les adhérents du club partageaient leur savoir et leur expérience du vélo avec les personnes intéressées par les différentes pratiques proposées : VTT CROSS-COUNTRY OLYMPIQUE, VTT XC ELIMINATOR, DESCENTE, TRIAL, ENDURO, CYCLO-CROSS et ROUTE tant en vélo musculaire que VTT à assistance électrique, à l'intention des débutants ou des cyclistes déjà aguerris. Possibilité de pratique en loisir ou en compétition. Section BABY-VELO pour les bambins de 2-5 ans ou ECOLE DE VELO à partir de 6 ans et participation possible aux compétitions, stages.

Pour les adultes : offre de sorties encadrées mercredi, samedi ap.midi et dimanche matin, randonnées et raids en itinérance.

Tous les animateurs, bénévoles, étaient présents pour accompagner les groupes : Mado, Eric le GAGNE, Nikita, Olivier CROISSANT, Julien MOUGEOT, Alexandre MELLARD, Jean MARTINI, Laurent CRIQUI.

Loris AUBRY, en service civique au COMITE OLYMPIQUE et détaché au club, encadrait des groupes avec Nikita.



Toutes les animations proposées sont gratuites. Pour une sécurité maximale, le port du casque est obligatoire.

Alexandre MELLARD et Alain PORTAL avaient repris l'entraînement de TRIAL pour préparer la démonstration de trial au Parc Mme de Graffigny à l'occasion de la FETE DES VENDANGES. La démo a eu lieu en début d'après-midi, accompagnée par une troupe de tambours, bien tonique., sous la houlette d'Alain. Anne MELLARD tenait le chapiteau de présentation du club.

Sur place, Marie-Claire en reporter photographe.

En fin d'après-midi, de nombreux licenciés passaient faire un petit coucou et voir les autres activités.

Dimanche matin, c'était compétition à BLENOD les PONT A MOUSSON où les parcours étaient exigeants, et les compétiteurs (surtout les jeunes) qui s'étaient bien occupés le samedi, étaient fatigués. Benoit et Mado étaient là pour les encourager.

Ensuite Benoit était reparti au Parc Mme de Graffigny pour tenir le stand avec Nikita et

Loris AUBRY tandis que Mado allait à TOUL pour applaudir les pilotes sur une COUPE DE FRANCE de BMX FREESTYLE, de niveau international déjà récompensés sur les J.O. de PEKIN, dans une ambiance de folie.

A Mme de Graffigny, les visiteurs posaient plein de questions, les personnalités se présentaient, au final une manifestation super intéressante et efficace pour mettre le club en valeur, et appréhender de nouveaux licenciés.

